



Unser Zuhause in Voerde

Zwischen Ruhrgebiet und Niederrhein

Voerde liegt am Rande des Ruhrgebiets und gehört zugleich zum Niederrhein. Durch die Lage am Rhein erhält die Stadt ihren besonderen Charakter. Wohnen, Arbeit und Freizeit werden durch diese Lage auf ganz besondere Weise miteinander verbunden.



“Als gebürtiger Friedrichsfelder bin ich in Voerde einfach zuhause.”

Frank Steenmanns,
Vorsitzender des CDU Stadtverbandes Voerde
und Bürgermeisterkandidat der CDU

**FRANK
STEENMANNS**

CDU Stadtverband Voerde
Alte Prinzenstr. 21c
46562 Voerde
Mobil: 02855 / 3039031
franksteenmanns.buergermeister@gmx.de
www.zuhause-in-voerde.de

CDU STADTVERBAND
VOERDE



**Frank
Steenmanns**

Gemeinsam für Voerdes Zukunft.

AM 13. SEPTEMBER
CDU WÄHLEN



f | @ | v | CDU.Voerde



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in Friedrichsfeld aufgewachsen und dort zur Grundschule und auf das Gymnasium gegangen, bin ich heute 53 Jahre alt und habe mit meiner Frau Martina zwei erwachsene Söhne. Voerde ist unsere Heimat, hier fühlen wir uns wohl.

Nach Bankausbildung und Betriebswirtschaftsstudium arbeitete ich in Düsseldorf und war in Erkrath für die Junge Union im Stadtrat. Seit 1995 wohnen wir wieder in Voerde. Im Jahr 2000 wechselte ich zur Sparkasse Dinslaken-Voerde-Hünxe und bin heute Vorstandsreferent in der Nispa. Ehrenamtlich war ich 16 Jahre als Vorsitzender in St. Elisabeth in Friedrichsfeld aktiv. Seit Mai 2017 bin ich sachkundiger Bürger in der CDU-Ratsfraktion.

Mein Zuhause

Die Entwicklung meiner Heimat Voerde liegt mir am Herzen. Welche Schwerpunkte müssen wir setzen? Was ist notwendig, damit Voerde ein attraktiver Lebens-, Arbeits- und Wirtschaftsstandort ist? Was müssen wir heute tun, damit wir in 10 oder 20 Jahren da ankommen, wo wir hin wollen? Gemeinsam mit Ihnen zusammen will ich Voerde mitgestalten und unsere Heimat voranbringen.

Dafür bitte ich bei der Kommunalwahl am 13. September um Ihr Vertrauen und um Ihre Stimme!

Frank Steenmanns,
Rats- und Bürgermeisterkandidat für die CDU Voerde



Unsere Themen für Voerde

Innenstadtentwicklung

Die Innenstadtentwicklung im Bereich des Rathausplatzes ruht seit Jahren.

- Das will die CDU ändern. Der Stillstand wirkt sich negativ auf die Geschäftswelt, Einkaufsmöglichkeiten und die Aufenthaltsqualität für Einwohner und Gäste im Innenstadtbereich aus.
- Eine nachhaltige Belebung muss auch Einzelhandelsaspekte und gastronomische Überlegungen einschließen. Dazu muss die Zukunft der Rathausplatz-Immobilie (Ex-Edeka) entschieden werden.
- Die Interessen potenzieller Investoren, der Immobilien-eigentümer und der Stadt mit ihren eingeschränkten finanziellen Möglichkeiten müssen endlich zusammen gebracht werden.
- Zudem muss der Rathausplatz mehr Atmosphäre schaffen. Aufenthaltsmöglichkeiten, gerade im Sommer, müssen auch die Bedürfnisse von Seniorinnen und Senioren berücksichtigen.

Schule und Bildung

Bessere schulische Ausbildung für unsere Kinder.

Die Anstrengungen für eine attraktive Voerder Schullandschaft müssen gesteigert werden. Wir müssen die Chancen für junge Leute im Auge behalten. Eltern und Schüler brauchen Planungssicherheit für viele Jahre.

- Die CDU will die Gesamtschule nach vorn bringen, damit sie in Voerde als wettbewerbsfähige und hochwertige Schule akzeptiert wird.
- Die Stadt Voerde muss sich als Schulträger deutlich aktiver um die Voerder Schulen kümmern. Sie muss dafür sorgen, dass gut ausgestattete Schulen ihre Konzepte selbstbewusst gegenüber Schülern und Eltern vertreten und damit ihre jeweiligen Schwerpunkte deutlich machen können.
- Alle Voerder Schüler müssen die Möglichkeit erhalten auf eine, ihren Neigungen und Fähigkeiten entsprechende, Schule in Voerde gehen zu können. Abwanderungen zu Schulen außerhalb des Stadtgebietes müssen verhindert werden.

